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Ninguém consegue vencer uma batalha se não tiver força suficiente e condições 
para isso. A força que vem do Espírito Santo, a fortaleza, dá-nos capacidade 
de prosseguir, de resistir sem desanimar, de ter coragem para enfrentar os 

desafios, de resistir ao desânimo, de não nos deixarmos vencer pelo medo, de não 
trair a Deus.

O amor nos faz fortes. Quem ama se fortalece e nada teme a não ser não amar. 
À medida que se ama se fortalece o amor. Para construir uma nova civilização não 
bastam só meios técnicos, científicos, políticos, econômicos; precisa-se de gente 
fortalecida por ideais que não passam.

O dom da fortaleza, como todos os outros, está vivamente 
presente na vida de Jesus; sobretudo na sua paixão, 

na sua crucificação e morte vemos a Ele forte

Nada o fez desistir, nem desanimar. Nem as dores, nem as injustiças, nem as 
calúnias, difamações, agressões, mentiras, ingratidão, a falta de fé e de amor, in-
clusive de seus discípulos. 

Um exemplo magnífico de fortaleza vemos em Maria aos pés da cruz. Apesar de 
sua paixão com Cristo, ela está de pé. Essa atitude mostra o que é a fortaleza: per-
manecer de pé apesar de tudo desmoronar e nunca duvidar que o amor vence tudo, 
até a morte. Sãos os fortes os que constroem o Reino de Deus. O amor é também 
fortaleza.•

O DOM DA

FORTALEZA
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